
致：西貢區議會全體會議 
主席及各議員  

於 2021 年 7 月 6日 

西貢區議會二零二一年第四次全體會議提出動議 

「要求正視清水灣居民於泳季的交通問題」 

背景資料： 
自疫情爆發開始，許多市民會選擇到郊外遊玩，每逢假日清水灣更會成為郊遊熱點，

郊遊人士普遍會乘坐公共交通工具前往清水灣，令交通負荷大大增加。 

不少居民反映，無論在假日或平日的繁忙時間，都因遊客或泳客過多而難以乘搭公共

交通工具，於早上繁忙時段更是一車難求。泳客於清水灣二灘總站乘坐交通工具，令

小巴及巴士線中段的居民要輪候多班車才有機會乘搭，而朝早繁忙時段平均候車時間

更達致近一小時，居於清水灣需要上班及上學居民飽受困擾，故本人有以下建議： 

一、加密平日繁忙時間及假日的小巴班次，協助疏導泳客及外出居民。 

二、增加小巴特別車班次，接載小巴線中段的居民 

三、接納本人早前提議的 91s線恆常化建議 

動議措辭： 
 「要求正視清水灣居民於泳季的交通問題」 

動議人：李賢浩 

和議人：王卓雅       何偉航       李嘉睿   林少忠       蔡明禧   周賢明 
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